

# *Primer sismo del año de México ocurrió en Oaxaca*

---



México, 1 ene (RHC) El primer sismo del año en México se registró en la madrugada al suroeste de Tehuantepec, en el estado de Oaxaca, un territorio de intensa actividad sísmica.

El temblor tuvo una magnitud 4.2 en la escala de Richter, en un rango en el que estuvieron miles de movimientos telúricos ocurridos en la República Mexicana durante 2017.

Con tal intensidad no resulta noticia, pues hay días en que el Servicio Sismológico Nacional registra decenas de temblores, sobre todo en Oaxaca, Chiapas y Guerrero.

Sin embargo, el terremoto del 19 de septiembre último tuvo epicentro en Morelos y provocó casi 400 muertos en ese estado, el de México, Puebla, Oaxaca y la Ciudad de México.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/151562-primer-sismo-del-ano-de-mexico-ocurrio-en-oaxaca>



**Radio Habana Cuba**